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 Anfragen-Nr.   

 AF-0075/2010  

Anfrage 
Herr Jonny Albrecht 

stellv. Fraktionsvorsitzender der NPD-
Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Stand des regionalen 
Entwicklungskonzeptes - Stadt-Umland 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Im Haushaltsplan für das Haushaltsjahr 2010 sind in der HH-Stelle 61.000-65550 erneut 
Gelder für das regionale Entwicklungskonzept – Stadt–Umland eingestellt. 
 
II. Fragestellung 
 
Wie ist der derzeitige Stand des Konzeptes? 
1. Welche Maßnahmen konnten mit den in 2009 eingestellten Geldern realisiert werden? 
2. Welche Maßnahmen sind in 2010 geplant? 
3. Welche allgemeinen Ziele verfolgt die Verwaltung mit der Erstellung des Konzeptes? 
 
 
 
 
 
 
Herr Jonny Albrecht 
stellv. Fraktionsvorsitzender der NPD-
Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


